

東海玉翠会

東海玉翠会会長
入倉憲二
(昭和44年卒)



東京玉翠会第34回総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

貴会のような「日本一の同窓会」を企画・運営される総会幹事を始め、関係者の皆様のご 尽力に大変敬服しております。

東海玉翠会は、2016年5月21日(土)に名鉄グランドホテルにて第10回総会を開催しました。今回は会員の参加が31名と節目の回にしては少し残念な状況でしたが、初めての学生参加もあり、いつもの通り和気あいあいとした会になりました。

ご来賓として、溝渕校長、槙田玉翠会会長ならびに関西・徳島各玉翠会の役員にご出席いただき、母校や本部、各支部の近況について興味あるお話しをいただきました。特に、玉翠会本部に関しては、各支部と同様に、高松でも定期的に同窓会を開催する計画を進めておられると伺い、機会があれば参加させていただきたいと思います。

今回は節目の第10回ということで、全回参加された7名の会員に皆勤賞の表彰状をお渡しするというサプライズ企画もありました。また、初めて会報を制作し、初代会長の木下様からの会にまつわる思い出や、会員からの投稿を掲載しました。冊子が作れるだけの投稿が集まるかどうか幹事は心配していたようですが、頁数は少ないながらも体裁を整えて発行することができました。他支部のような立派な会報には及びませんが、会員にとっては良い記念になったと思います。

これからも、第20回の節目に向けて、地道に活動を進めていきたいと考えております。

東京玉翠会会員の皆様も、転勤等で東海三県へお住まいになる際には、当会事務局へご連絡いただき、是非とも東海玉翠会にご参加いただきますよう、お願い申し上げます。

最後になりましたが、東京玉翠会会員の皆様のますますのご活躍と東京玉翠会の更なるご 発展を心から祈念申し上げます。